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Вопросы сохранения и развития курортов Кавминвод стоят  в числе приоритетных
в поле зрения председателя Ставропольского  регионального отделения
Ассоциации юристов России, депутата Думы  Ставропольского края, президента
нотариальной палаты Ставропольского  края, заслуженного юриста РФ Николая
Кашурина. 18 марта 2022 года он  участвовал в выездном совещании комитета
краевой Думы по инвестициям,  курортам и туризму, которое  состоялось на малой
родине Николая  Кашурина, в городе-курорте Пятигорске. 

 

  В мероприятии, прошедшем под председательством руководителя профильного
думского комитета Дмитрия Шуваева помимо членов этого комитета и депутатской
группы «Кавказские Минеральные Воды» приняли участие заместитель председателя
краевого Правительства Денис Давыдов, представитель Губернатора Ставропольского
края, Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края Дмитрий
Грибенник, председатель Общественной палаты Ставрополья Георгий Нефетиди,
заместитель председателя ОП СК на КМВ Марина Акинфиева, председатель
Ставропольского регионального отделения Союза женщин России, директор санатория
«Пятигорский нарзан» Татьяна Чумакова, представители администрации и Думы города
Пятигорска.

В программу выездного совещания был включен осмотр ряда отремонтированных и
реконструированных объектов Пятигорска. Законодатели побывали в парке «Цветник»
и на территории городского ЗАГСа, увидели фонтан «Счастливый улов», летний
кинотеатр, фонтан «Лягушки».

Особый интерес представителей депутатского корпуса вызвала реализация
эксперимента по курортному сбору. Этот вопрос был разносторонне проанализирован на
совещании. При этом было отмечено, что операторы курортного сбора Пятигорска
перечислили более 161,4 миллиона рублей за все время его проведения. В 2022 году в
городе-курорте за счет курортного сбора планируется благоустроить сквер «Подкова» с
ремонтом фонтана по улице Юлиуса Фучика, обустроить летний кинотеатр на площадке
между гротом Дианы и скульптурой Орла.
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В ходе обсуждения отдельное внимание было уделено программе комплексного
развития города, сохранению санаторно-курортного комплекса, строительству
санаториев, развитию и ликвидации многолетней недофининасированности.

Николай Кашурин со своей стороны призвал не выпускать из внимания вопросы
антропогенной и техногенной нагрузки в регионе КМВ.

– Необходимо системно держать под контролем эти вопросы,  мониторить показатели
численности населения, строго соблюдать запреты на многоэтажное строительство, –
сказал он и добавил, что город Пятигорск из всех городов Кавминвод, к сожалению,
меньше всего похож на курорт: многое необходимо еще сделать по его благоустройству,
не переставая при этом делать упор на сохранение архитектурного облика,
культурно-исторического наследия, а самое главное – основы здравниц КМВ –
бальнеологической базы.

Также первоочередными должны оставаться вопросы состояния скважин и
минералопроводов, канализационных сетей и очистных сооружений, убежден Николай
Иванович, добавив, что в числе наказов избирателей, которые относимы к территории
Пятигорска, у него лично отмечен один из неотложных – это масштабная реконструкция
ливневой канализации города Пятигорска.

Председатель комитета Думы СК по инвестициям, курортам и туризму Дмитрий Шуваев
проинформировал, что комитетом подготовлена законодательная инициатива о
продлении срока проведения эксперимента по курортному сбору после 2022 года.

В рамках рабочей поездки в Пятигорск Николай Кашурин также побывал на концерте в
честь восьмой годовщины воссоединения Крыма с Россией.

Елена Гончарова
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